

Manuel Brault à La Traversière

par Jacques SAMSON

Actuellement, Manuel Brault vit exactement le genre de carrière qu'il aime et dont il rêvait. Il écrit des chansons, il enregistre des disques, fait des spectacles et tout roule admirablement bien.

Il est à Québec pour une nouvelle série de spectacles, à La Traversière, depuis hier et jusqu'au 23 mai prochain. Il travaille en compagnie de deux musiciens, Pierre Dumais et Jean-Maurice Lebreux. Ce spectacle présente six ou sept nouvelles

chansons par rapport au spectacle présenté en février dernier au même endroit. Ces chansons, toutes fraîches se retrouvent sur son prochain microsillon.

D'ailleurs, ce microsillon, qui s'intitule "L'Amérique d'aujourd'hui", sortira sur

étiquette Pro-Culture à l'automne prochain. Les chansons sont toutes prêtes et ceux qui les ont entendues constatent une différence marquante avec les chansons qui ont précédé. Lui, se trouve mal placé pour juger de ceci et tout ce qu'il en dit:

"C'est un peu plus rock et je suis content. Il a un petit quelque chose d'un peu spécial. Je dis des choses dans ces chansons que je ne croyais pas nécessaire de dire avant."

Il rentre en studio en juillet pour enregistrer ce disque.

A Spa

Manuel Brault est le délégué de cette année de la chanson francophone d'Amérique au Festival de Spa en Belgique. Il profitera de son séjour là-bas pour lancer un 45 tours en France. Ce disque sera un extrait de son prochain microsillon.

Il a fait récemment le Festival de Bourges où il a travaillé devant une foule de 1,000 personnes. Il donnait un spectacle en compagnie de Lucid Beausonge, une Française qui sera au Festival d'été de Québec en juillet. Manuel Brault avoue avoir profité du public de cette dernière pour présenter ses 40 minutes de chansons à Bourges.

Ce festival lui a également donné bonne presse en Europe, ce qui n'est surtout pas à dédaigner.

Un été chargé

Durant l'été qui vient, Manuel Brault travaillera dans plusieurs boîtes à chansons et dans plusieurs festivals. Il sera au Festival de la crevette à Matane, au Festival des sports à l'Anse-aux-griffons et au Festival de la parenté à Petite-Vallée.

Il ne sera pas au Festival d'été de Québec, ce qu'il déplore un peu.

Manifestation pour souligner le chômage chez les artistes

par Martine R.-CORRIVIAULT

non productifs des services sociaux et de la culture."

Revendications

Reprochant au gouvernement québécois de n'avoir pas tenu ses promesses en matière de développement culturel populaire, les associations, organismes et individus regroupés au sein du front revendent:

— la fin des coupures de subventions, l'augmentation et l'indexation des subventions, la reconnaissance du statut social des travailleurs de la culture (salaire minimum, congés maladie, assurance-chômage), le droit à la syndicalisation, le développement de programmes axés sur les besoins de la population, l'abolition de la censure et le contrôle de la culture par les travailleurs culturels et la population.

Propositions

Le regroupement propose une série de mesures pour faciliter les contacts entre intervenants culturels et clientèle possible et certaines de ces initiatives mériteraient qu'on s'y intéresse sérieusement.

Par exemple, l'élaboration d'une liste des intervenants culturels québécois dans tous les secteurs, la mise en marche de moyens de contacts directs avec les intervenants culturels, l'élaboration d'un calendrier d'activités culturelles coordonnées, la mise en commun des ressources publiques, d'une liste de contacts de presse, de ressources humaines et matérielles, de locaux et d'équipement de bureaux.

À long terme, on souhaiterait aussi la coordination de productions inter-sécteurs, la mise en commun de certaines ressources financières, la mise sur pied d'un réseau d'information complet, la préparation de projets communs et la reprise en main économique du secteur culturel.

Regroupement d'associations, d'organismes et d'entreprises, le Front des travailleurs et travailleuses de la culture s'organise et reçoit actuellement des inscriptions. On peut obtenir plus d'informations en communiquant avec le front, 1447 rue Bleury, Montréal, H3A 2H5.

"Les déshérités de l'amour" au Bilboquet

Jusqu'au dimanche 16 mai, Le Bilboquet présente un nouveau spectacle produit par le Théâtre de la Dame de Coeur, "Les déshérités de l'amour".

"Les déshérités de l'amour"

mour" est un recueil musical et poétique de portraits et de témoignages, de ceux à qui on a enlevé le droit le plus fondamental: celui d'aimer et d'être aimés.

Spectacle théâtral monté à partir de textes et de chansons de Ginette Bellavance, Léo Ferré, Brigitte Fontaine, Areski, Higelin, Boris Vian (pour ne donner que quelques exemples). "Les déshérités de l'amour" tente de vous donner une vision nouvelle de ce sujet éternel qu'est l'amour.

Ce spectacle nouveau genre cherche à comprendre à la fois la laideur et la beauté, à vivre à la fois la haine et l'amour.

"Les déshérités de l'amour", un "essai cinématographique", collégial, mis en scène et interprété par Jean Joly, Francine Guénette et Jean Rossignol.

HORAIRE: C'ETAIT DEMAIN 12h30 - 19h30

DU PONT & BOUL. CHAREST 529-9745

FRONTENAC 1

